



TOSHIN HOUSE
東神ハウス

東神ハウス便り

笑顔満庭

egao-mantei

Vol.34



わが家の家族紹介

今回ご紹介するのは、大和市O様家のワンちゃん「ノエルちゃん」です。ノエルちゃんは7歳半のポメラニア。ふわふわの毛並みと丸いお目々がとっても可愛いですね!



当社でリフォームをして、リビングとキッチンの床をペット仕様に変えたことで活動範囲が広がったノエルちゃん。ただ、以前のように壁紙をカリガリと剥がせなくなってしまい、つまらなさそうだと(笑)



掲載写真大募集!

お子様 ペット わが家の家族を紹介してくださる方募集中です! LINEまたはメールに「わが家の家族」と入れて、写真をお送りください。 info@toshin-house.com



TOSHIN HOUSE
東神ハウス

東神ハウス株式会社
相模原市南区麻溝台 6-1-20
042-745-8951

東神ハウスHPはコチラからどうぞ



スタッフ便り



サービスエリアでのお楽しみ

これから何十年と時間が過ぎて、衣食住、そして回りの人たちにも恵まれているこの日常は最高の贅沢だと思っています。その中でも少しわがままな自分の贅沢は、休みに過ごす自由な時間です。

休日は休むだけでなく、よりアクティブに活動する日なので、いつもより早く起きて出かけるのが常。方面だけ決めて、その先々で食事や観光をしながらドライブするのが今の自分の最高の贅沢です。

その名の通りリッチな濃さがたまりません

テーマ「私のプチ贅沢」

お客様担当:鈴木 康宏



取引先の工場見学で大阪まで出張の際、宿泊先の近くでなんと朝5時から行列ができるお店の卵焼き定食を食べに行ってきました。いくらかトッピングして贅沢気分。もちろん出張の目的は工場見学ですよ(笑)

子供のころのプチ贅沢、いや、夢と言つてい
いほどだったかも知れない贅沢。それは恋...ではなく、濃い濃いカルピスを飲
むことでした。

紙で包装されたカルピスの瓶からキャップを開け、氷を入れた口の開いた朝顔グラスに

原液を注いでから水を入れ、箸というマドラーでぐるぐるかき回すと、カルピスのキャラ

チコピーよろしくほんのり甘い「初恋の味」の出来上がり。これだけでも十分な贅沢でした

が、いつか親の目を盗んで実現したカルピス

の原液と水半々にした濃いカルピスは「初

恋の味」どころか、子供心を惑わす贅沢すぎる「官能の味」でした。

あれから何十年と時間が過ぎて、衣食住、

そして回りの人たちにも恵まれているこの日

常は最高の贅沢だと思っています。その中でも少しづがままな自分の贅沢は、休みに過ごす

自由な時間です。

休日は休むだけでなく、よりアクティブに

活動する日なので、いつもより早く起きて出

かけるのが常。方面だけ決めて、その先々で

食事や観光をしながらドライブするのが今の

自分の最高の贅沢です。

る時間は有限と心に刻み、今まで以上に人生を豊かに贅沢ができるよう、仕事もプライベートも充実させていきたいと思

ます。そして皆様の家時間が贅沢な時間にな

るよう、お庭やリフォームを通じてたくさんお手伝いさせていただけると嬉しいです。

そうそう、コンビニで買うドリンクはカルピスウォーターではなく、「カルピスエフエフ」。子供のころ覚えた贅沢は忘れること



大好きな富士宮焼きそば



西山本門寺 信長の首塚



スタッフ便り



うな重最高です

これからもいろんなお店の
饅頭を楽しみたいですね！
皆さんのおすすめの饅頭さ
ん、是非教えてください！



店構えからして美味しそうです

テーマ「私のプチ贅沢」

お客様担当:隅谷 敏弘



義理の父と母が金婚式を迎えた。みんなで豪華ディナーにご招待！

わたしのプチ贅沢、それは饅頭。外食するのはちょっととした贅沢ですね。焼肉にお寿司、ラーメン、何かの記念日には奮発してステーキなんかもいいです。今の時期は生牡蠣なんかも最高ですね。

いろいろな外食を楽しみますが(そんなにしようちゅうは行けませんが・・・)、プチ贅沢と言われて真っ先に頭に浮かんだのは饅頭。以前、川越に遊びに行つたときに偶然入った饅頭さんがとても美味しかったんです。その後浜松や京都銀座に名古屋、日本橋、いろんなところで饅頭を食べたのですが、僕の中では川越の饅頭が今まで一番。食べてから何年か経つてしまったので、ひょっとして味が美化されてしまつたんでしょうか。という訳で先日確かめるために川越に饅頭を食べに行ってきました。日本酒を呑みながら待つてみると、来ました何年かぶりの川越のうな重。蓋を開けるとふつくらと柔らかそうな饅頭が・・・そしていたいた饅頭は、やっぱり絶品でした。

ぼくの中では今のところ饅頭の美味しさNo.1は川越確定です。でも、今気になつているお店がひとつ。お客様のT様に教えていただいた八王子のお店。まだ行けていないのでNo.1の変動もあるかも。早く行ってみたいです。

しかもこちらの半分くらいの値段で買えるのです。厳選を重ね、せつかく来たのだから!と理由をつけ、シャインマスカット二房と長野ならではのクインニーナという品種の食べ比べをし、プチ贅沢というよりめちゃ贅沢をして大満足でした。

季節的に少しずれてしまいますが、私のプチ贅沢は「シャインマスカット」を買って食べることです。

大人になってから果物アレルギー持ちになり、リンゴや梨、桃、サクランボなど季節を感じられる果物が食べられません。少し前までは食べられていた物も年々ダメな物が増えています。しかし、シャインマスカットは数少ない丈夫な果物なので、出始めるとき嬉しくてつい買つてしまいます。購入したらまず良く洗い、ザルに上げ一粒ずつハサミで切り離し、タッパーに入れておくと長持ちするので少しづつ大事に大事に食べることにしています。今年は豊作と言うことで例年より安く手に入りますが、まだまだ気軽に買える値段ではありません。



十月の中旬に長野県の小布施へ旅行に行き、道の駅へ寄つたところ、びっくりするくらいの数のシャインマスカットが並んでいてピカピカと輝いている姿はまるで桃源郷のようでした。

快適さはもとより、あの車体もまたすごく魅力的です。よね。現在の最新型『GSE』の、あのパキッとしたオレンジ色のボディカラーが最高に格好良くて、グッズも集めたりしています。ただGSEは大変人気が高いので、特に展望席はチケットの予約がなかなか取れません。



新宿駅にてGSEと記念撮影

お客様窓口:立花 香



焼き芋づくりにはまっていてトースターで焼くと美味しく出来ることに気づきました。細目のお芋がオススメです♡

お客様窓口:小川 紗子



電気代節約のためリビングの引き戸に隙間用テープを貼りました。たったそれだけでものすごく気密性が上がり、その効果にビックリです。

これからもいろんなお店の
饅頭を楽しみたいですね！
皆さんのおすすめの饅頭さん、是非教えてください！



どこへ行ってもかき氷を探します



自慢のロマンスカーグッズです！

調べたところ、シャインマスカットでアレルギーが出る人がいるとのことなので食べすぎないようにしなくては!と思っています。

これからもいろんなお店の
饅頭を楽しみたいですね！
皆さんのおすすめの饅頭さん、是非教えてください！

どこへ行ってもかき氷を探します

小旅行なのです。

十日の中旬に長野県の小布施へ旅行に行き、道の駅へ寄つたところ、びっくりするくらいの数のシャインマスカットが並んでいてピカピカと輝いている姿はまるで桃源郷のようでした。

しかもこちらの半分くらいの値段で買えるのです。厳選を重ね、せつかく来たのだから!と理由をつけ、シャインマスカット二房と長野ならではのクインニーナという品種の食べ比べをし、プチ贅沢というよりめちゃ贅沢をして大満足でした。

現在、「町田・新宿間」は通常運賃が390円で、ロマンスカートを利用すると追加で特急料金が500円かかります。ですがあの満員電車を回避できるのであれば、その金額以上の価値があります。ときにはその快適さを求めて遠回りになるにもかかわらず、あえて新宿駅を経由して目的の駅まで行くこともあります。

最近は都内へ行くことも減りましたが、たまに用事で行きは通勤ラッシュの時間でも無い限りそこまで混雑しませんが、帰りは大体17時以降は土日祝日でも混んでいます。下手をすると朝の通勤ラッシュ並みにぎゅうぎゅう詰めの電車で帰宅することになります。ですがそんな時私は必ず「特急ロマンスカート」の指定席で悠々と帰ります。これが私のプチ贅沢です！

新宿や池袋、渋谷や品川まで足を運ぶことがあります。行きは通勤ラッシュの時間でも無い限りそこまで混雑しませんが、帰りは大体17時以降は土日祝日でも混んでいます。下手をすると朝の通勤ラッシュ並みにぎゅうぎゅう詰めの電車で帰宅することになります。ですがそんな時私は必ず「特急ロマンスカート」の指定席で悠々と帰ります。



先日息子の野球の応援納めをしてきました。初めての高校野球、いっぱい楽しめてもらいました。

私のプチ贅沢はちょっとだけ遠出して、美容院に行くことです。普段、都内に出ることはほとんどないのですが、この時だけは一人時間を味わいながら、電車に乗って出掛けます。

その美容院には、私が社会人の時からずっとお世話になっている美容師さんがいるのですが、技術はもちろん人柄が大好きで、いつも髪も心も軽く明るい気持ちになつて帰つて来ています。



カット前の腹ごしらえ
(この日は娘も一緒にでした♡)

ちょうど1年前くらいに独立されて表参道から田園調布に場所が変わったのですが、おひとりでやられるようになってからは全てその方にやつていただけるので、プライベートなお話もでき、より贅沢な時間となりました。

店舗の空間も美容師さんらしさが出ていて本当に素敵で、落ち着く香りの中、おいしいお茶に癒されながら楽しい時間を過ごさせていただいています。

子供も大きくなり、昔より自分の時間を持つてゐるようになりましたが、自分のことを自分以外の誰かにしてもらつ贅沢な時間の幸いがあります。

日々の生活を頑張りたいな

気難しい印象を持たれがちの職人さんですが、みんな優しい技術者で当社の工事を支えてくれています。

たくみ 東神ハウスの匠たち



石張り工事担当

宮木 郁夫
(みやき いくお)

出身地:東京都立川市
血液型:几帳面なA型
星座:双子座
干支:2025年の年男の巳年!

今回ご紹介するのは、石張り工事担当の宮木さんです。

石張り工事とは、お庭や玄関前等の敷石の施工などをいいます。(東神ハウスの展示場の敷石も宮木さんが手掛けたものです。)

宮木さん:職人になったのは、車の購入資金のために高校生の時叔父さんの石屋でアルバイトをしたのがきっかけで、卒業後そのまま職人になりました。約8年間勤め、その後独立して約30年になります。仕事をするうえでのモットーは、お客様にご満足をいただけるよう、施工代金以上の仕上がりにすることを心がけています。プライベートでは、3年前に実家の母から「邪魔だから持つていけ」と言われ、押し入れの中に眠っていた中学生の時に買ってもらったギター2本を持ち帰ったのがきっかけとなり、約40年ぶりにギター熱が上がりマイブームに。暇さえあればピートルズを練習しています。



40年ぶりのギターです

今は昔と違って「耳コピ」をしなくてもYouTubeがあるので練習しやすいですが、歳をとったせいか全然上手くなりません(笑)。

好きな食べ物は、ビール・焼き鳥・お刺し身!なのでたまに友達と居酒屋に行っています。



パズルのような乱形の石張り
東神ハウスの展示場にある敷石の隠れミッキーです♪

番外編 食いしん坊が行く

道頓堀下溝店

10月某日、東神ハウスの女性スタッフで「道頓堀下溝店」の食べ放題コースに行ってきました! 実は私小川は学生時代にお好み焼き屋さんでアルバイトをしていたことがあり、もんじゃ焼きを手早く上手に焼けるという特技があるのです!

今回の食いしん坊が行くは番外編という事で、先日行った「東神ハウス女子会」のレポートをしたいと思います!



大好物の餅明太もんじゃを仕上げ、ドヤ顔!
途中、鉄板の半分にお好み焼きを、もう半分にもんじゃを焼くと効率が良く、食べ放題に適していることに気づきました。恐るべき食い意地です(笑)

この日の参加者は3名でしたが、お好み焼きは、牛すじ・もちチーズ・タコ・特製ミックスなど合計4枚食べました! もんじゃ焼きは定番と変わり種含め6種、さらに焼きそばを1種食べ、大満足、大満腹の楽しい女子会でした。実は8月にもシラスコ食べ放題の女子会を行ったので、機会があったらその時のレポートも行います♪

お客様インタビュー

今回、カーポート工事をご依頼頂いた天野様。
以前にご子息のご自宅のフェンス工事を承り、今回はお父様の家の
カーポート工事をご依頼いただきました。

カーポート工事
町田市 天野様

今回東神ハウスにご依頼いただいた理由は何でしたか？

ご子息：東神ハウスさんには以前にわたしの自宅のフェンス工事をお願いしたことがあり、その時の隅谷さんの対応と工事の出来栄えがとても良かったので、今回もまた東神ハウスさんにお願いしようと決めました。

お父様：ずっと前に犬を飼っていた時に散歩でよく来た相模原公園への通り道だったので存在はよく知っていましたし、娘の通学路でもあったので、今思うとなんだかご縁を感じます。

工事中の様子や職人の対応などはいかがでしたか？

ご子息：素晴らしい職人さんでした。8月の暑い中の工事だったので申し訳なかったのですが、いつも気持ちよくご挨拶してくれましたし、作業も手を抜かずにしっかりしていました。進捗の報告や確認もまめにしてくれて作業も丁寧で雑なところが一切なく、屋根の長さ調整などこちらの要望も事細かく聞いてくださいましたし、さらに要望以上の提案もしてくださって、出来上がりは本当に大満足、100点です！

お父様：地面の下地に分厚いコンクリートが敷いてあったせいで、屋根を支える柱を立てる作業に大変苦労されていらっしゃったのですが、どちらも素晴らしい工事をしてくださり希望通りの折板（せっぱん）屋根を取り付けてくださいました。本当によくやってくださいましたと思います。

カーポートを付ける前と後で、生活やお車に変化はありましたか？

ご子息：屋根が付いたことで、雨の日の乗り降りや荷物の積み下ろしが本当に楽になりました。僕は植木屋の仕事をしているのですが、強度のある折半（せっぱん）屋根にしたおかげでこの植木の手入れの際、安心して屋根に上がって作業が出来るので本当に便利です。

透明のサイドパネルは目隠しにもなるし防犯性も上がって車にイタズラをされにくくなりました。光も入るので明るくとても良いですよ。

お父様：一番の目的は日除けだったのですが、今まで夏の暑さで車に乗るのが嫌になるくらい車内の温度が上がってしまっていました。

でも屋根を付けたら本当に快適で、さらに日差しによる塗装の傷みやゴムの劣化も防げるので付けて大正解でした。8月の終わりに工事が完了しましたが、その後の車の温度は全然違っていてここまで快適になるのには驚きました。

担当の
隅谷より



ご両名様ともに、ご依頼にご満足いただけて大変嬉しいです！

また何かございましたらいつでもご相談ください。

※「折板（せっぱん）屋根」とは、金属板を折り曲げて波型に加工している点が特徴の金属製の材料を用いた屋根のことをいいます



Before

もともとは屋根の無い駐車スペースでした



After

今まであったアコーディオン門扉等はそのままに、支柱を立て強度のある折板（せっぱん）屋根を取り付けました



目隠しと車の保護を兼ねたサイドパネル
自然光が差し込みます



天野様と隅谷で一緒に♪